

「だから上島町！宝物祭り」



平成17年3月27日、せとうち交流館及びその周辺において、上島町開町を記念した式典及びイベントが開催されました。

10時45分より、「だから上島町！宝物祭り」と題した記念イベントが、上村俊之町長と関谷勝嗣参議院議員のテープカットにより開会し、町内外29団体が町特産品等を展示即売する「宝物市」や健康相談などを行う「健康市」が行われました。また、メインステージでは、魔法戦隊マジレンジャーショーや上島町の宝物クイズ大会、豊島のテーマソングを歌うサンフラワーショーなどの催しが行われました。

11時からは、せとうち交流館で記念式典が行われ、町内外から106人が出席しました。開式にあたり、上村町長と田窪議会議長が挨拶を述べ、続いて、合併功労者総務大臣表彰が行われ、前魚島村長の佐伯真登氏、元弓削町長の木下良一氏、前岩城村長の稲本一氏、前生名村長の田尾紀氏、前弓削町長の上村俊之氏が表彰されました。

その後、上島町の名付親大賞の村上京氏、町章デザイン最優秀賞の大西美緒氏、上島町キャッチフレーズ最優秀賞の村上孝平君の表彰が行われ、式典は終了しました。

13時からは、上島町発足を力強く華やかに盛り上げると共に、上島町の交流の和を強めるため、上島各地区の12台の“だんじり”によるかきくらべが行われました。

この頃から小雨がぱらつき始め、肌寒くなってきましたが、各地区のかき手の熱く力強いかきっぷりは圧巻で、見ている観客の心も熱くし、上島町の魂を町民みんなで感じ、上島町の「和」を一層強めることができたと思います。

ご協力いただいた皆さん、誠にありがとうございました。



田窪町議会議長あいさつ



上村町長あいさつ



合併功労者総務大臣表彰
受賞者の方々



前魚島村村長 佐伯真登氏
による受賞者代表謝辞



関谷勝嗣参議院議員
による来賓祝辞



上島町名付け親大賞他の被表彰者
左から 村上京氏、大西美緒氏、村上孝平君

上島町開町記念式典・イベント



悪役にステージに上げてもらいました！



盛り上がったサンフラワーショー



上村町長と関谷勝嗣参議院議員による
イベントオープニングテープカット



マジレンジャーショーに集まった多くの親子連れ



健康市の様子



島本陣岩城太鼓



宝物市の様子



上島町の12台のだんじりによる
かきくらべ

